

Notes biographiques de madame Géraldine Hutton

Madame Géraldine Hutton est née à Ottawa le 3 août 1943. Elle a vécu ses jeunes années dans la région de l'Outaouais en demeurant à Aylmer durant quelques années et à Ottawa par la suite.

Après les études secondaires, elle part pour Montréal où elle a obtenu un diplôme d'études collégiales et un diplôme d'études universitaires en nursing. Elle a également obtenu un diplôme en gestion au cours des dernières années, de l'École nationale d'administration publique.

Mme Hutton a une vaste expérience dans le domaine de la santé et des services sociaux. Elle a débuté sa carrière comme infirmière à l'Hôpital St-Mary's à Montréal. Elle a travaillé comme infirmière-chef et en évaluation des soins à Montréal. Elle a occupé les fonctions de directrice des Services hospitaliers à l'Hôpital de Sept-Iles et a été directrice générale d'un centre local de services communautaires dans l'Outaouais.

De 1983 à 1987, Mme Hutton est directrice générale du Conseil régional de la santé et des services sociaux de l'Outaouais qui depuis octobre 1992, est devenu Régie régionale de la santé et des services sociaux de l'Outaouais.

En 1997, Mme Hutton a pris sa retraite. Retraite bien méritée.

Toujours femme d'action, présentement elle partage ses expériences vécues en agissant comme consultante dans le domaine de la santé et des services sociaux.

Dans la région, son leadership a particulièrement été remarqué dans le projet de rapatriement des résidents de l'Outaouais qui allaient se faire soigner en Ontario. En mobilisant tous ses partenaires autour de ce projet, elle a contribué de près au développement de la région, tant au point de vue de la santé et des services sociaux qu'au développement social et économique de l'Outaouais.